



El exministro Juan Alberto Belloch ha sido galardonado por el sindicato de la Ertzaintza ErNE en su cuarenta aniversario. EFE/Javier Zorrilla

ErNE premia en su 40 aniversario a Belloch y el exmagistrado Joaquín Giménez

26 noviembre 2024



Barakaldo (Bizkaia) (EFE).- El sindicato de la Ertzaintza ErNE ha premiado en su 40 aniversario, al exministro Juan Alberto Belloch y al exmagistrado Joaquín Giménez.

Con el galardón al también exmagistrado Belloch, ErNE ha reconocido su ‘destacada labor y compromiso con la justicia y los derechos de los trabajadores’.

Giménez ha sido premiado por ‘su incansable trabajo en defensa de la legalidad y los valores democráticos’.

Premiados tres periodistas

Al acto ha asistido el consejero de Seguridad del Gobierno Vasco, Bingen Zupiria.

También han sido galardonados los periodistas Sagrario Ortega (Agencia EFE), Óscar Beltrán de Otilora (El Correo) y Aitor Guenaga (Diario Norte).



El consejero de Seguridad del País Vasco, Bingen Zupiria, durante su intervención en el acto en el que se ha celebrado el 40 aniversario del sindicato de la Ertzaintza ErNE . EFE/Javier Zorrilla

ErNE ha reconocido así su trayectoria profesional y ‘su valiosa contribución a la transparencia y al desarrollo de una sociedad mejor informada y más justa’.

Sergio Gómez, secretario general de ErNE, mayoritario en la Ertzaintza, ha agradecido también el trabajo de los tres periodistas para ‘visibilizar y dar voz’ a la seguridad pública vasca.

La Ertzaintza, instituto de referencia

Por su parte, Juan Alberto Belloch ha considerado a ErNE el sindicato “más interesante que existe hoy en Europa”, al que “siempre se cita como instituto de referencia”.

Se ha mostrado orgulloso de haber “echado una mano” en su fundación hace cuarenta años.

En una breve intervención durante el acto, Zupiria ha puesto en valor el trabajo de la Ertzaintza como estructura institucional del autogobierno vasco.

El sindicato, ha dicho, nació hace 40 años para “garantizar la seguridad y ser eficaz y eficiente en la prevención y resolución del delito en el marco del Estado de derecho”.

“Eso es lo que habéis hecho durante 40 años y seguiremos haciendo en el futuro”, ha enfatizado Zupiria.

El consejero ha citado a Belloch para referirse también a la Ertzaintza como un “instituto de referencia”.

Degradación de la democracia

También ha intervenido Joaquín Giménez, quien ha mostrado su inquietud por la “degradación” de la democracia, a la que “antes se atacaba desde fuera y ahora se trata de erosionar de un modo más sutil desde dentro”.

En esta situación “inquietante”, el exmagistrado del Tribunal Supremo ha hecho un llamamiento a “la corresponsabilidad en el mantenimiento del Estado de garantías”.

El acto, en el que también han sido homenajeados todos los secretarios generales del sindicato desde su fundación, ha finalizado con un Aurreku en honor de los galardonados. EFE